

La parabole du compte à rebours et des tours effondrées



Il était une ville lumineuse, construite sur l'orgueil. Des hommes y vivaient dans des palais de verre, si haut perchés qu'ils ne voyaient plus la terre. Ils disaient : "Nous avons vaincu la misère.

Nous sommes des dieux sur la planète. "Mais ils avaient bâti leur royaume sur le dos des simples. Les pauvres, réduits au silence, traînaient leurs jours comme des sacs de pierre. Ils voyaient les champs mourir, les eaux se corrompre, et leurs enfants chercher du pain là où il ne restait que poussière. Un jour, un souffle vint du ciel, porté par les sept étoiles tremblantes.

Une voix s'éleva, plus douce que la pluie, plus terrible que le feu : "2030 approche, et le sablier du monde est presque vide. Vous avez refusé l'amour, profané la terre, ignoré les larmes. Vous avez enchaîné les faibles et glorifié la brutalité. Mais l'heure de la vérité arrive — l'heure où je sépare lumière et ténèbres." Les riches rirent. Toujours ces paroles de fin du monde..."Mais cette fois, les signes étaient clairs : des mers qui montent sans pluie, des nuages rouges à midi, des enfants qui prophétisent sans avoir appris à lire. Et la voix tonna encore :

"Je ne viens pas avec l'épée — je viens avec vérité.

Ceux qui ont affaibli, seront eux-mêmes affaiblis. Ceux qui ont fermé les portes verront le Royaume leur tourner le dos." Alors, leurs tours s'effondrèrent, non pas par tremblement, mais parce que la gloire les quitta. Et les pauvres, levés comme l'aube, retrouvèrent leurs chants. Le dernier devint premier — car c'était écrit depuis toujours.

Conclusion prophétique : "Quand l'homme croit être au sommet, c'est souvent là que Dieu commence à parler." "2030 n'est pas une fin — c'est un dévoilement. Un cri de justice longtemps étouffé. "Babel, tu as séduit les nations avec le vin de ton arrogance. Tu as appelé ton commerce bénédiction, et ta luxure liberté. Tu as dit : 'Je suis assise en reine, et jamais je ne tomberai.' Mais ton heure est venue — en une seule journée, ta lumière s'éteindra.



”Prière de Refuge pour les Derniers Jours

Éternel, Source de vie et de vérité,
Dans la tourmente des nations et le vacarme des empires,

Élève ton abri au-dessus de nos têtes.
Que ton souffle nous enveloppe comme un manteau,

Et ton regard nous éclaire, même au cœur de l’ombre.
Quand les tours s’effondrent et que les royaumes chancellent,
Rends-nous solides comme la pierre de ton sanctuaire.

Que nous ne soyons pas séduits par l’orgueil des puissants,
Mais guidés par la paix des humbles et le chant des simples.
Fais ta demeure en notre cœur,

Et place tes anges aux portes de nos foyers.
Protège les enfants qui prophétisent,
Les femmes qui pleurent,

Et les hommes qui espèrent malgré la poussière.
Que ta vérité soit notre bouclier,
Et ton amour, notre arme.

Dans ce compte à rebours silencieux,
Donne-nous la force de rester debout,

Et de marcher sans crainte, jusqu’au dévoilement.

Au nom de notre Seigneur J’ésus Christ

+ Amen

Ainsi soit-il.